

**OPINIÓN****RAÚL AVILEZ
ALLENDE**

SABER POLÍTICO

El parricidio político de Xóchitl

La senadora Bertha Xóchitl Gálvez es capaz de todo por ser candidata y ha pintado su raya, por lo menos públicamente, con su más entusiasta promotor y defensor, el expresidente panista Vicente Fox Quesada. Ha decidido sacrificar al que hizo posible que ella incursionara como funcionaria en el año 2000 y que le abrió las puertas del conservadurismo. Así, el parricidio político queda consumado.

Cuando hablamos de parricidio político, hay que superar el término legal que lo describe como delito y hay que irnos al significado etimológico de la palabra, que hace referencia a la persona que elimina a sus padres, sus raíces, su origen. Xóchitl sabe que su paso por el conservadurismo y el papel que juega como uno de sus alfiles, son un ancla muy pesada y no ha dudado en elevarla para navegar ligera. Olvida que ella no es la capitana del barco y el ancla y el timón la llevarán solo a donde quiera la Oligarquía.

Y pensar que el mismo expresidente Fox la ha defendido tanto que, incluso ha llegado a resistir su indiferencia y desapego. No olvidemos que cuando ella acudió a Palacio Nacional, a provocar lo que fuera, Vicente Fox anunció que acudiría personalmente a acompañarla y ella le dijo que no era conveniente su presencia.

Ahora, con las recientes declaraciones y protagonismo exagerado del expresidente Fox, que en lugar de sumarle le han restado bastantes puntos a la aspirante conservadora, Xóchitl ha tenido que desmarcarse públicamente, condenando sus dichos xenófobos y antisemitas en contra de la puntera presidencial, Claudia Sheinbaum. Y le envió un mensaje al expresidente, "él no me representa... es más, tiene rato que ni lo veo". ¿Cuántas veces más lo negará en su camino por la candidatura?

Puede ser que ese distanciamiento y traición sea real o simulado; pero, lo realmente serio, es que si es capaz de negar su origen político y pagar de esta manera a quien le tendió la mano hace 23 años, es capaz de todo por llegar al poder.

Con autogoles, como el video que circula en redes saboreando un curioso helado, su respaldo conservador se cae a pedazos y el diputado federal Santiago Creel sabe que solo tiene que esperar.

ENTRE GITANOS

EL JURÍDICO DE XÓCHITL

Muy feliz se le ve al panista y entonces director general de Servicios Jurídicos y de Gobierno en Coyoacán, Obdulio Ávila, en la presentación pública del registro de manifestación de construcción del desarrollo "One Marina Park", sí, mismo proyecto inmobiliario en el que Xóchitl Gálvez siendo jefa delegacional y una vez que autorizó dicha obra, recibió a través de una de sus empresas familiares un contrato por casi 70 millones de pesos. Y esta es apenas la punta del iceberg.

LA COMANDANTA ALEIDA

En Coyoacán, se constituyó un Comité de apoyo a la puntera presidencial, Claudia Sheinbaum. Dicho evento fue convocado por la diputada federal Marisol García Segura, quien estuvo acompañada por los exdiputados Bernardino Ramos y Ana Luisa Cárdenas, el concejal Paulo Emilio García y la organización social.



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-------------------------------|--------|------------|---------|
| DE LIBRE ContraRéplica | 2 | 25/07/2023 | OPINION |

AVESUC

Para tomar protesta a los vecinos participantes, fue enviada por la exjefa de Gobierno, la diputada federal Aleida Alavez, a quien su compañera de bancada, Marisol, con el humor que le caracteriza, la bautizó como la "Comandanta", por su gran capacidad de dirigir desde una colonia, hasta la Cámara de Diputados Federal.

EN EL CONGRESO DE LA CDMX #ESCLARA

Poco a poco, alcaldía por alcaldía, se van sumando formalmente las y los diputados del Congreso de la CDMX, a la campaña de la puntera rumbo a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, alcaldesa de la poderosa Iztapalapa. La semana anterior fue el turno de Iztacalco y de la diputada Marcela Fuente.

NUEVO NADO SINCRONIZADO

La nueva estrategia de los conservadores que impulsan a Xóchitl Gálvez, es victimizarla y gritar a los cuatro vientos que su vida corre peligro. Se atreven a compararla con Colosio, ¡qué desproporción! Olvidan que la Cuarta Transformación, como diría el presidente Andrés Manuel López Obrador, se ha realizado sin romper un solo vidrio.

•Especialista en Ciencia Política
y Gobierno avilezraul@hotmail.com